
ESTADO DE SÃO PAULO 

ADENDO À ATA No 22 DA 15a REUNIÃO ORDINÁRIA DA 
COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE, INFRAESTRUTURA E 

DESENVOLVIMENTO REALIZADA NO DIA 18 DE SETEMBRO DE 
2017 

Eu, Vereador Francisco de Assis da Silva - Chico Panela - PSD, 

Vice-Presidente da Comissão de Meio Ambiente, Infraestrutura e 

Desenvolvimento, declino à deliberação de realizar Audiência Pública 
referente ao Projeto de Lei n° 47/2017, conforme consta na Ata n° 22 da 15a 
Reunião Ordinária, realizada no dia 18 de Setembro de 2017, às 09h00min, 

tendo em vista que não há previsão legal da obrigatoriedade da realização de 
Audiência Pública para esta matéria. 

Assis, 22 de setembro de 2017. \ , 
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FRANCISCO DE ASSIS DA SILVA- PSD 
Vice-Presidente da CMID 



ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA No 22 DA 15a REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE MEIO 
AMBIENTE, INFRAESTRUTURA E DESENVOLVIMENTO REALIZADA NO 
DIA 18 DE SETEMBRO DE 2017. Aos dezoito dias do mês de setembro do ano de 
dois mil e dezessete, nesta cidade de Assis, Estado de São Paulo, nas dependências da 
Câmara Municipal de Assis, na Rua José Bonifácio, n° 1001, às 09h19min, reuniu-se a 
Comissão de Meio Ambiente, Infraestrutura e Desenvolvimento para tratar do 
Substitutivo ao Projeto de Lei n° 4 7/2017. Compareceram à reunião os vereadores João 
da Silva Filho - Timba às 09h1 Omin, e Francisco de Assis da Silva - Chico Panela às 
09h19min. Registrou-se a ausência do vereador Nilson Antonio da Silva. No dia 15 de 
setembro de 2017, o Presidente da Comissão comunicou verbalmente a antecipação da 
reunião ordinária que seria realizada dia 19 de setembro de 20 17, terça-feira , às 
15h00min, para o dia 18 de setembro de 2017, segunda-feira, às 09h00min. Registrou
se a impossibilidade de comunicação com o Vereador Nilson Antonio da Silva. 
Iniciou-se a discussão sobre o Substitutivo ao Projeto de lei n° 47/2017. A Comissão 
constatou a necessidade da realização de Audiência Pública referente ao Substitutivo 
ao Projeto de Lei n° 4 7/2017. Diante disso, determinou a comunicação da suspensão 
do prazo para exarar parecer ao Presidente da Câmara. Não havendo mais nada a ser 
discutido, foi encerrada a presente reunião às 1 Oh49min e eu, Natalia Domingos 
Pelissari, Secretária da Ata, lavrei a presente que uma vez conferida pelos presentes 
membros da Comissão, vai por eles assinada. 
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FRANCisco DE Assis' h A. siiv Á- PSD 
Vice-Presidente 


